Урок 77. ИЗУЧАЕМ ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТИ

ЛОНДОНА

Цели урока: развитие навыков просмотрового и изучающего чтения;

тренировка навыков выразительного рассказывания стихотворений;

закрепление речевого образца «I have been to ...». Оборудование: мяч; медали для конкурса чтецов.

Ход урока

I. Организационный момент

· Good morning, boys and girls {Good morning, Мария Петровна!)
· I am glad to see you. (We are glad to see you too.)
· How are you? (We are fine, thanks. And how are you?)
· I am fine, thank you. Who is absent today? (All pupils are present.)
· Let's remember our new poem to greet each other. Listen to me, please.
It's time to say «Hello!» (Hello!) It's time to say «Hello!» (Hello!) It's time to say «Hello!» (Hello!) And start our lesson.

II.
Фонетическая зарядка

· Но сначала потренируем наши язычки.

· Где же наша обезьянка? Она собирается на прогулку. Закрыла кран с водичкой. Как бежит вода в домике? (fsj, [s], fsj.)
· Обезьянка идет на прогулку. Вот обезьянка пришла в лес. В лесу прохладно, дует ветерок, [v] - прижмите нижнюю губу к верхним зубам. Получился звук [v] - он звонкий, {[v], [v], fvj.)
· Ветер в лесу усиливается: [f] - [f]. Не меняя положение губ, произ​несите: [f] - [f]. Это звук - глухой, ([fj -ffl.ffl- Ш)
· А где-то в лесу каркает ворона, но до обезьянки доносится только звук: [к], [к]. Этот звук твердый и произносится на выдохе. Давайте попробуем: [к] - [к]. (Дети повторяют.)
· В небе летят гуси. Они кричат: [g], [g]. Этот звук произносится на выдохе, ([g], [g] , fgj.)
· Обезьянка встретила в лесу знакомую белочку. Она ей улыбнулась и позвала играть: [i:] - [i]. (Дети повторяют.)
· А теперь, не меняя положения губ, произнесите коротко [i]. {[J], [i],
. Ш)

-
Наша обезьянка устала и возвращается домой, она повторяет, кого сегодня видела: [v], [f], [k], [g], [i:], [i]. (Дети повторяют.)

III.
Речевая разминка
-
Let's play with a ball. I will throw you a ball and name a city or a place. You will catch the ball, throw it to me and tell me if you have been to this or that place or not.

Teacher:. Moscow. Pupil 1:1 have been to Moscow. Teacher: London Pupil 2:1 have never been to London. Teacher: The lake Baikal Pupil 3:1 have never been to the lake Baikal. Etc. Учитель организует игру с мячом с целью активизации речевого об​разца «1 have (never) been to ...».

IV.
Тренировка навыков выразительного рассказывания
стихотворений. Проверка домашнего задания
-
Do you remember our poem about the little girl? Did you learn it by heart? Who is ready to recite the poem? Let's have a competition.

Учитель предлагает учащимся вспомнить стихотворение й провести конкурс на лучшего чтеца стихов. Победители данного конкурса награ​ждаются медалями.

V.
Развитие навыков просмотрового чтения

-
I want you to open your books, page 82, exercise 11. You can see three groups of words. Look through the texts of exercise 10, pages 80-81 for 5 minutes and match the words and the texts.

Учитель обсуждает с учащимися задание упр. И, с. 82. Затем уче​ники просматривают тексты упр. 10, с. 80-81 и соотносят слова упр. 11 и рассказы упр. 10.

VI.
Введение новой лексики по теме «Лица Лондона»

-
Now it's time to practise some new words from the texts. Look at the blackboard, please. Will you read the words aloud? Can you translate them? Repeat the words after me. Can you make up the word combinations using these words?

Учитель открывает заранее подготовленную на доске запись новых слов с транскрипцией, но без перевода. Ученики читают слова, пытаются догадаться об их значении, повторяют слова за учителем и составляют с ними словосочетания. Если учащиеся испытывают затруднения в состав​лении словосочетаний, учитель предлагает для перевода свои варианты (to be rich in parks, royal family, property of our family, moving images, life-size figure, wax models, etc.).

Запись на доске: to be rich in, to be free, property, royal, life-size, moving, models, image, figure.

VII.
Физкультминутка

VIII.
Тренировка навыков изучающего чтения

-
We shall read the stories about interesting places of London aloud. Alex will read the first part. Follow in your books while he is reading.

Ученики по цепочке читают три рассказа из упр. 10, с. 80-81. Каждый ученик читает по 3-5 предложений. Учитель обращает внимание учеников на задание перед текстами: запомнить как можно больше информации из рассказов во время чтения.

IX.
Контроль навыков понимания прочитанного

-
Do you like the stories? Do you want to visit these places? Did you understand the texts well? Exercise 12, page 82 will help us. Read the statements and decide if they are true or false.

Учитель организует выполнение упр. 12, с. 82 из учебника. Сначала учащиеся выполняют задание самостоятельно, а затем организуется про​верка данного упражнения всем классом. Учитель может собрать учебники некоторых учащихся для оценивания работы.

X.
Итог урока

-
That's all we have time for. What new information about London have you learnt? What places do you want to visit? We shall continue to discuss the text next week. Now I want you to stand up and recite the poem.

Mind the clock And keep the rule: Try to come In time to school.

-
The bell has gone. Good-bye, boys and girls!

Домашнее задание: упр. 3, с. 98, рабочая тетрадь упр. 5, 6, с. 39.

